

Informationen zur arbeitsmedizinischen Vorsorge

Die arbeitsmedizinische Vorsorge dient ausschließlich Ihrem Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz. Sie beinhaltet ein ärztliches Beratungsgespräch mit Erhebung der Vorgeschichte.

Körperliche oder klinische Untersuchungen werden von uns durchgeführt, soweit diese für die individuelle Beratung erforderlich sind und Sie diese Untersuchungen nicht ablehnen.

Um Sie umfassend beraten zu können, ist es sinnvoll, dass zum ärztlichen Beratungsgespräch bereits die Ergebnisse von Laboruntersuchungen vorliegen. Die von uns geplanten Untersuchungen (insbesondere auch Laboruntersuchungen), sind auf Ihre spezielle Arbeitsplatzsituation abgestimmt und stehen in Übereinstimmung mit den entsprechenden Empfehlungen der gesetzlichen Unfallversicherung.

Falls Sie noch Fragen zu den geplanten Untersuchungen haben oder einzelne Untersuchungen nicht wünschen, so wenden Sie sich bitte an uns.

Nach Abschluss der arbeitsmedizinischen Vorsorge erhält der Arbeitgeber eine Bescheinigung darüber, dass eine arbeitsmedizinische Vorsorge stattgefunden hat und wann eine weitere arbeitsmedizinische Vorsorge aus ärztlicher Sicht erfolgen soll. Eine Mitteilung des Untersuchungsergebnisses erfolgt nicht.